

主な人権関係行事

11月7日 火曜日

人権の花植栽

奇麗なお花で彩られました

パンジー140株を、沙美保育園児と人権学習推進委員の方々と一緒に黒崎公民館の花壇とプランターに植えました。

皆さん思い思いに好きな色の花を植えていき、あっという間に奇麗に彩られていきました。パンジーは3月末まで公民館で大切に育てます。皆さん本当にありがとうございました！



10月29日 日曜日

ビーチクリーンアップin沙美

沙美西・東浜で「イオンハートフルボランティア」の方々と一緒にビーチクリーンアップin沙美が開催されました。

秋晴れの天気の下、水面に反射する光を眺めながら、ゴミを拾い集めたり、草抜きをしたりして清掃活動に取り組みました。

これからも、渚百選に選ばれている美しい沙美海岸を皆で守っていきましょう。



10月29日 日曜日

三世代交流スポーツ大会

黒崎中学校体育館にて、三世代交流スポーツ大会が開催されました。

ルールが分からずとにかくまとっている小さなお子さんに、まわりの方々が優しく説明している姿は微笑ましく感じられました。

三世代で混合チームを組み、ボッチャをはじめ、玉入れ、パン食い競争で楽しく競い合いながら、最近希薄になりつつある三世代間の絆をより一層強くすることができます。



11月23日 木曜日

三世代交流歩け歩け大会

今年度は、寄島総合支所をスタート地点に、大浦神社→嘉美心酒造の順に歩いて行きました。

嘉美心酒造では、備中杜氏の歴史にも触れながら酒造りについて学ぶことができました。

楽しく会話しながらの程よい運動で、心も体もリフレッシュできました。



今後の行事予定

- 黒崎中学校区人権学習推進委員会 役員会・事務局会
- 黒崎中学校区人権学習推進委員会 委員会総会
- 人権教育講演会

5月14日（火）
5月25日（土）
5月31日（金）

おめでたす
第50号

「広げよう 地域に社会に 人権意識」

令和6年2月 発行

発行者

倉敷市黒崎中学校区
人権学習推進委員会
事務局
倉敷市玉島黒崎公民館
TEL 086-528-3143

倉敷市黒崎中学校区 人権だより

ひかり

令和5年度

研修視察

今年度も黒崎中学校区主催のフィールドワークと玉島4中学校区合同の研修視察を行いました。学びある、充実した研修となりました。

10月4日 水曜日

フィールドワーク黒崎中学校区人権研修視察

海上タクシーで島めぐり！



北木島

KITAGISHIMA



真鍋島

MANABESHIMA



古くから石切りの技術で栄ってきた北木島。その技術は大坂城の石垣、また日本橋や東京駅といった近代建築にも使われています。今回は切り出し作業が行われている、石切りの渓谷展望台を見学しました。展望台から広がるむき出しの石の迫力には、島の雄大な歴史を感じました。

真鍋島はかつて備讃諸島で最も栄えた島でした。国の有形文化財である真鍋家住宅、またその周辺に広がる町並みはどこか懐かしくも魅力的な雰囲気があり、度々ドラマや映画のロケ地になっています。

栄えた両島も人口減少に直面し、島での生活とどう向き合っていくかが大きな課題となっていることが、巡見や真鍋島公民館館長の話から分かりました。黒崎地区の現状にも重なるところがあり考えさせられました。

9月27日 水曜日

玉島地区4中学校区合同研修視察

ホロコーストを知っていますか？

今年度の4中学校区研修視察では、福山市のホロコースト記念館と鞆の浦に行きました。

ホロコースト記念館の見学では、ユダヤ人が受けた悲劇の歴史を資料や写真で振り返りました。ウクライナ侵攻やパレスチナ問題で世界が揺れる中、アンネ・フランクの「なぜ人間は、おたがい仲良く、平和に暮らせないのだろう。」という言葉は、私たちの胸にも深く刺さりました。

また鞆の浦では、「いろは丸事件」を通じて、いち早く世界に目を向けていた坂本龍馬の先見性に思いを馳せることができました。



☆広報紙「ひかり」は、各地区町内会の皆様のご協力により、黒崎中学校区全戸に配布しています。

第19回 黒崎中学校区

ふれあい人権フェスティバル

11月19日(日)



表彰と作文発表を
しました!!

11月19日(日)に第19回ふれあい人権フェスティバルを開催いたしました。4年ぶりに玄関前にてオープニングセレモニーを行い、敬愛幼稚園児による可愛らしいパフォーマンスと、くす玉割りで華々しく開始いたしました。

続いて、人権作品の表彰と人権作文発表を行いました。表彰と作文発表の後は人権をテーマにした動画鑑賞とクイズに挑戦し、最後は記念撮影をして無事終了いたしました。厳粛でありながらも和やかな良い式でした。

なお、なぎさの会、あすなろ園、シーサイドリビング沙美にも協力していただき、作品を展示いたしました。

公民館入選作品 人権作文部門

沙美小学校 5年 福島 美来

私にできる「人権」

玉島南小学校 6年 形山 晴香

インターネットいじめは広がる

黒崎中学校 3年 小野 真帆里

よりよい社会へ

公民館入選作品 人権ポスター・標語部門



今年も素晴らしい作品がたくさん集まりました。作文も含めこれらの作品は、人権週間(12月10日まで)に黒崎公民館にて展示されました。皆さん、ありがとうございました。